



POUR EUX, UN SIMPLE GESTE, LEVEZ VOTRE #WHITECARD

Cette année, la campagne met en avant un chiffre marquant : **460 millions d'enfants** vivent dans des zones de conflit, privés d'accès à une éducation de qualité et à des espaces sûrs pour pratiquer des activités sportives.

Reconnu comme un outil puissant d'éducation et d'inclusion, le sport joue un rôle essentiel dans la prévention des conflits et la reconstruction du dialogue entre communautés divisées.

À l'occasion de la Journée Internationale du Sport au service du Développement et de la Paix, célébrée le 6 avril, nous lançons un appel à la communauté internationale : faisons du sport pour la paix une priorité.

Car là où il n'y a pas de sport, il n'y a pas de paix !



+ d'infos sur le sport comme outil de construction de la paix



PARTICIPEZ A LA CAMPAGNE

Inspirez-vous des visuels de la campagne 2025 pour créer votre visuel en y valorisant votre organisation et en choisissant vos ambassadeurs.

Les visuels de la campagne 2025 :



Les visuels à éditer et à vous approprier:



A vous de jouer et ajoutez votre logo



TÉLÉCHARGEZ LES ÉLÉMENTS DE LA CAMPAGNE

Mentionnez Peace and Sport (@peaceandsport)
Faites vivre le #WhiteCard pour faire de la paix par le sport une priorité

EN SAVOIR PLUS SUR LE 6 AVRIL ET LA CAMPAGNE #WHITECARD

